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◇スズキ労連ホームページ◇ http://saw.gogo.tc/
＊スズキ労連の福利厚生・スズキ労連機関紙

共通パスワード… saw2007
【編集後記】  南アW杯、日本の試合をあと1試合だけでも･･･という心残りはありました
が、世界のトッププレーを存分に堪能しました。早くも4年後が待ち遠しい!3歳になる
息子とキャッチボールする日を心待ちにしていた小生でしたが、知らぬ間に息子には
“ボールは足で蹴るもの”と仕込んでいる今日この頃です。(次長2)
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どんなことでもOK!
お気軽にご相談下さい。

仕事、職場、労働条件、
コンプライアンス、人間
関係、私生活・・・
悩みはいろいろあるけ
れど、職場ではちょっと
相談しにくいなぁ。
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先日、7月11日(日)は、第22回参議院議員選挙の投開票日でした。ス
ズキ労連は、比例代表で自動車総連組織内候補者の「なおしま正
行」 、静岡県選挙区で「藤本ゆうじ」、愛知県選挙区で「安井美沙子」
を推薦決定し、必勝を期して取り組んでまいりました。開票の結果、
3候補とも見事当選を果たすことが出来ました。

自殺や窃盗・いじめ・家庭崩壊などの原因とも指摘される多重債務問題の解決と、安心して利用できる貸金市場の
構築を目的として、2010年6月18日に貸金業法等が改正されました。主な改正内容は、貸金業者による過剰な貸し付
けを抑制するための、「総量規制」の導入と「上限金利の引き下げ」です。

複数の会社から借入れがある場合は
　すべてを合計した個人の借入額が制限の対象
現在、年収の3分の1を超えている方は 
　規制実施後は、借入総額が年収の3分の1未満に
　なるまで、新規の借入れができません。
※ただし、規制の対象外になる取引きもあります。

貸金業者1社の
　利用限度額が50万円を超える場合、
または、複数の貸金業者からの
　借入総額が100万円を超える場合、
　源泉徴収票などの、年収が確認できる資料の提出
　が必要になります。

連合は、6月23日の「沖縄慰霊の日」にあわせて、23、24日に沖縄県下で平和行動
を実施し、全国の働く仲間およそ1260名が集りました。スズキ労連からは桑野事
務局次長が参加しました。
平和式典で主催者を代表してあいさつした南雲弘行連合事務局長は、「『日米地
位協定』が結ばれてから50年経つが、いままでの政府は地位協定の見直しをしな
いまま、『運用の改善』で曖昧にしてきた。沖縄で事件・事故が根絶しない大きな要
因は、第一義的に日本の司法権、警察権が直接関与できない現行の『日米地位協
定』にあり、問題解決のためには、『日米地位協定』の改定が不可欠だ」と強調しま
した。
24日は、連合沖縄青年委員会のメンバーがガイドする「ぴーす・フィールドワー
ク」に、南部戦跡と米軍基地の2コースに分かれて視察しました。夕方6時からは、
県庁前広場に地元からの参加者を含め約740人が集結し、米軍基地の整理・縮小と
日米地位協定の改正を求める集会を開催。その後、道行く人々にもアピールする
ため、国際通りでデモ行進を行い、2日間に亘る平和行動を締めくくりました。

皆様からの多くのご支援、ご協力、誠にありがとうございました！

わたしたちのくらしと貸金業法の改正
変わる！ローン、キャッシング

お金の問題、気づきキャンペーン
全国の＜ろうきん＞にて、ただいま展開中
借入れでお困りの方はお気軽にお近くのろうきんにお問い合わせ下さい。

一定額以上の借入れの際は、
年収を明らかに。

借入れ総額は、
年収の3分の1までに。

グレーゾーンの廃止と上限金利の引き下げ

総量規制とは?

なおしま正行（民主党・比例代表）
207,821票（民主党内順位3位）当選！

「なおしま正行」が「なおしま正行」が
4期目の当選！！4期目の当選！！

「なおしま正行」が
4期目の当選！！

藤本ゆうじ（民主党・静岡県選挙区）
485,507票（2位）当選！
安井美沙子（民主党・愛知県選挙区）
676,681票（3位）当選！
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「2010平和オキナワ
集会」南雲連合事務局
長の主催者あいさつ
(那覇市民会館)
枠内は国際通りでのデ
モ行進の様子。
約740人が参加した。

7月1日、スズキ(株)本社前で街宣活動を行う直嶋候補

対象:消費者金融会社、クレジット会社、信販会社など貸金業者による個人向けのローン、キャッシング
法律で個人に対する貸付の総額等を規制します。

グレーゾーン金利を廃止し、
出資法上限金利を20％引き下げる

普天間基地問題で揺れ動く沖縄にて今年も「米軍基地の整理・縮小」と
「日米地位協定の抜本改定」を求めて「平和行動in沖縄」を実施。



≪田口章ブログ6月30日記事より抜粋≫

浜松市政から身近な政治問題、プライベート（？）まで田口が気にしていること、考えていることが
よ～く分かります。コメントも書き込めますので、皆さんのご意見をどしどしお寄せ下さい！
※「後援会だより」「メールマガジン」のバックナンバーも閲覧できるようになりました。

http://taguchi-hamamatsu.cocolog-nifty.com/blog/

田口章田口章の
ブログブログ
田口章の
ブログ

労連HPからも
アクセスできます。

「創ろう！ 元気な浜松」

浜松市議会議員「田口 章」です。
民間企業23年間のサラリーマンの視点
で、企業人として、生活者として、10年、20
年後の浜松のために、身近な政治改革に
チャレンジします。

スズキ労連 組織内議員「田口 章」は考える。

夏のバイクイベントを紹介します。恒例となった「バイクのふるさと浜松」。今年は8/21
(土)－22(日)に開催されます。今年は8回目。いささかマンネリ化を感じていましたが委託事
業者を変更し、チラシのデザインも一新。ファミリーでも楽しめる雰囲気を感じます。イベント
内容を見ても、最近人気の「B級グルメ」コーナーがあったり、造形ブロックを使ったものづくり
や、「ドリフトバイク（ネットで見ると三輪車のようですが･･･）」などの体験コーナーが充実され
ていたりするので、お子さんも楽しめるのではないでしょうか。「女性ライダー」コーナーもあ
り、女性ユーザーへのアプローチも期待できます。また、例年、多くの観客を楽しませてくれる
「トライアル」はないようですが、代わりに「W1レーシ
ングチーム」による、楽しいデモ走行があるようです。
昨年から、作業所（障がい者授産施設）のみなさん

がさまざまな製品販売も行っています。授産製品の購
入にもぜひご協力ください。全国各地から訪れるライ
ダーの皆さんには、「ツーリング＆スタンプクイズラ
リー」でお楽しみいただけます。「スズキ歴史館」や
「ヤマハコミュニケーションプラザ」など浜松周辺は見
どころいっぱいですが、今年は特に美術館、博物館に
も寄ってほしいですね～。

6月17日（木）にスズキ岡山支部、21日（月）に自販宮城支部結成大会が開催され、新たに303名の仲間がスズキ労連に加わりました。プ
ロジェクトとして足掛け5年におよび取り組んでまいりました直営ディーラーの組合づくりも今回の2支部結成を持って一つの節目を
迎えることになりました。
5年間で結成した販労支部は42都道府県にある48の支部。組合員数としては約6750名が労連に仲間入りしたことになります。この間

の皆様のご理解とご協力に深く感謝いたします。
今後は販労支部を含めて、ここ数年に結成した組合・支部の本格的な活動に向けてのサポート活動に重点を移すことになりますが、

来期以降も自動車総連と連携を図りながら、スズキグループで働く仲間の一体感と幸せづくりに向けて、まだ組合のないグループ内の
企業へのアプローチを続けていきます。仲間を増やすというのは、労働組合と組合員の声を大きくし、社会的影響力を強めるために欠
かすことのできない大切な運動です。まじめに働くものに視点を当てた政策を実現するためにも、スズキ労連の”組合づくり”に引き続
きのご理解をよろしくお願いいたします。

スズキ労連では毎年、組合員の安全意識の高揚、加盟組合の安全活動
の充実を目指して、組合役員を対象とした安全研修会を実施していま
す。今年の安全研修会は6月14日（月）、岐阜県加茂郡坂祝町にある三菱
自動車グループの｢パジェロ製造株式会社｣を訪問し、先方労使との安
全をテーマとした意見交換会、さらには安全対策の現場を視察するた
めにパジェロやデリカを生産している工場の見学会という形で実施い
たしました。
限られた時間でしたが、会社概要から安全対策、組合活動や歴史、そし

て工場見学と盛りだくさんの内容で、大変充実した安全研修会となりま
した。ご対応いただいたパジェロ製造労使、ならびに三菱労連の方々に
深く感謝申し上げます。
”職場の安全”はどこの企業労使においても永遠のテーマ。今回の研修

会はグループの枠組みを超え、共通の課題について認識を深め合う、労
働組合ならではの連帯活動となりました。

バイクのふるさと浜松2010バイクのふるさと浜松2010バイクのふるさと浜松2010
「おもしろ

きこともな
き世をおも

しろく」

「今より早
いときはな

い」がモッ
トーです。

　　　　 
浜松市議会

議員　　田
口　章

支部結成日 ：6月17日
支部執行委員長 ：藤原 健男
組合員数 ：83名

スズキ販労 スズキ岡山支部
藤原支部執行委員長をはじめとするベ
テラン三役が中心となり、支部執行委
員、そして組合員をぐいぐい引っ張っ
て活動を盛り上げます！

支部結成日 ：6月21日
支部執行委員長 ：能登 幸基
組合員数 ：220名

スズキ販労 自販宮城支部
昨年スズキ自販仙台と合併し、県内唯
一の直営販社となったスズキ自販宮
城。組合結成が社内のコミュニケー
ションUPにつながり、一体感がさらに
深まることを期待しております。

スズキ販売労働組合に新しい仲間が増えました！スズキ販売労働組合に新しい仲間が増えました！スズキ販売労働組合に新しい仲間が増えました！
スズキ岡山・自販宮城にスズキ販労支部が結成！

2010年安全研修会開催2010年安全研修会開催
パジェロ製造労使と意見交換会を実施。

第8回 バイクのふるさと浜松2010
◇日時 8月21日（土）13:00～17:00
 8月22日（日） 9:00～16:00
◇会場 浜松市総合産業展示館 （東名浜松IC から1分）

組合員の皆様から頂いたカンパ金は主に下記の活動に
拠出されます。
○社会福祉施設･団体等への車両および物品寄贈
○「ナイスハートふれあいの
　 スポーツ広場」の開催
○その他福祉団体への支援
○「連合・愛のカンパ」への拠出

自動車総連・スズキ労連

7月30日（金）まで受け付け中。

お願いしたい金額：1人200円以上
組合役員がカンパ袋を持って職場を
回りますのでよろしくお願いします

2010年福祉カンパのお願い2010年福祉カンパのお願い2010年福祉カンパのお願い2010年福祉カンパのお願い2010年福祉カンパのお願い2010年福祉カンパのお願い

☆自動車総連：福祉カンパ金の使途☆

5年間におよぶ直営ディーラーの組合づくり。
スズキ販労は42都道府県に48支部、組合員数6750名の組織になりました。

研修会最後に全員で記念撮影。パジェロ製造の皆様、本当にありがとう
ございました。

組合概要を説明するパジェロ製造労
働組合の青木執行委員長（写真中央）

活発に質疑応答を行い、パジェロ製造の
安全対策について理解を深めました。

2010年安全標語最優秀賞　浜松パイプ　兼子 純次さん
”プロ意識 厳しい言葉は思いやり 気持ち引き締め 災害防止”

先月号でもご紹介しましたが、最優秀賞は浜松パイプ労組　兼子 純次さん（写真左）に決定！
山本中央執行委員（写真右）より賞品が授与されました。

2010年8月4日（水）
スズキ労連事務局必着

問い合わせ先

＊編集部注：この夏、浜松ではバイク関連のイベントが目白押し！ 
浜松市美術館にて「オートバイデザインの半世紀」、浜松市博
物館にて「浜松オートバイ列伝」が開催されます。〔開催期間は
双方とも7/24（土）～8/29（日）〕


